



7月5日(木)～7月7日(土)の大雨により県内でも浸水、土砂災害などの被害が出たところもあります。湯梨浜町でも大雨警報(土砂災害、浸水害)と洪水警報が発表されたり、土砂災害の警戒対象地域に指定されたりしました。また、鉄道の運転取り止め、道路の通行止め、空の便の欠航なども発生しました。大雨による被害に遭われた皆様にお見舞い申し上げます。

寒暖の差が大きく湿度も高く、蒸し暑い日が続く予報が出ています。児童の体調管理とともに保護者の皆様ご自身の体調管理にも引き続きご注意ください。

### マチコミメールの確認をお願いいたします

羽合学校はマチコミメールで7月5日(木)、6日(金)、7日(土)の大雨による対応(集団下校による早帰りや土曜授業のとり止め)について、保護者の皆様にメール送信を行いました。

7日(土)の朝、何件か土曜授業の実施の有無について学校にお問い合わせをいただきました。「湯梨浜町の防災無線での連絡とともにマチコミメールでもお知らせしているのですが、マチコミメールが届いていませんか。」と確認をさせていただいたところ届いていないとのことでした。その中で、4月にお子さんの学年更新をされておられない方やある時から突然に届かなくなった方がおられました。

そこで、保護者の皆様には、羽合小学校のマチコミメールを今一度ご確認いただき、マチコミメールが届いておられない方は、再登録していただきますようお願いいたします。登録の仕方についての説明のプリントが必要な方は、アロハノート等をおとして担任にご連絡ください。お子さんをおとしてお渡しいたします。また、7月17日(火)午前中にテストメールを送りますので、学校からの連絡が届くかどうか確認をしてください。

なお、万一、震度5以上の地震が発生した場合には、電話やメール等で連絡しにくくなるため、湯梨浜町立の小・中学校は自動的に保護者・ご家族の皆様へ児童・生徒の引き渡しを開始することにしておりますので、ご承知いただきますようお願いいたします。

### 1学期も残り2週間となりました

7月23日(月)の1学期終業式まで、残り2週間となりました。児童には1学期のまとめとしてさらに落ち着いた学校生活を過ごすよう期待しています。併せて、4月に立てた一人一人の目標とともに、4月から伝え続けてきている「大きな声であいさつと返事をする」「まじめに勉強する」「そうじを最後まで力一杯する」の3点についても達成をめざして努力を継続していくよう期待しています。

保護者の皆様には、「1学期も残りわずか、先生の話をしっかり聞いて、最後までがんばるように。」等とお子さんに声をかけていただき、お子さんを導いていただきますようお願いいたします。

### 通学路ブロック塀の緊急調査お世話になりました

6月18日午前7時58分頃発生した大阪北部地震において、登校中の小学生が崩れてきたブロック塀の下敷きになり死亡するという痛ましい事故が起きました。その事故の発生を受けて、各学校で通学路のブロック塀の緊急点検を行うよう指示がだされました。本校では、PTA地域指導部の皆様にお世話になり、緊急点検を行っていただきました。

今後、各学校で調査された結果を県教育委員会でまとめられて、県建築士会に送られ専門的な立場で調査される予定だと聞いております。

ご多用の中で、急なお願いに対応していただきましたPTA地域指導部並びに子ども会の皆様、誠にありがとうございました。